

Resumen de los acuerdos aprobados en la reunión ordinaria de la Junta Rectora del Consorcio Universitario del Centro Asociado de la UNED en Pamplona, celebrada el día 19 de julio del año 2022.

ASISTENTES

D. Juan Cruz Cigudosa García	Consejero del Departamento de Universidad, Innovación y Transformación Digital – Gobierno de Navarra
D. Jesús de Andrés Sanz	Vicerrector de Centros Asociados de la UNED
D ^a . Ana Burusco Juandeaburre	Directora General de Universidad del Departamento de Universidad, Innovación y Transformación Digital - Gobierno de Navarra
D ^a . Carmen Jusué Simonena	Directora del Centro UNED Pamplona
D. Francisco Javier Blázquez Ruiz	Representante de Profesores Tutores/as
D. Luis Rodríguez Rodríguez	Representante de Estudiantes
D. Amancio Amadoz Morcillo	En representación del P.A.S. (art. 40 del Reglamento Electoral de los Representantes del PAS en Centros Asociados)
D. José Miguel Laco Irigoyen	Secretario General del Centro UNED Pamplona

A handwritten signature in blue ink is written over a circular blue stamp. The stamp contains the text 'UNIVERSIDAD DEL CENTRO ASOCIADO DE LA UNED PAMPLONA' and 'SECRETARÍA GENERAL' around the perimeter.

Se adjunta en el momento de la reunión el documento remitido por el Rector de la UNED delegando en el Vicerrector los cuatro votos correspondientes a su representación.

ASUNTOS TRATADOS

1.- Acta de la sesión anterior de fecha 26-11-2021 (aprobada)

El Secretario del Centro recuerda que el acta que se ha aportado a la documentación de la presente reunión de Junta Rectora se considera aprobada en la misma sesión de fecha 26 de noviembre de 2021 a tenor de lo estipulado en el artículo 18.2 de la Ley 40/2015, de 1 de octubre, de Régimen Jurídico del Sector Público.

2.- Gestión Económica

a) Aprobación de las cuentas anuales del ejercicio 2021

A la vista de las cuentas anuales presentadas y del informe de auditoría emitido por la Intervención Regional de Navarra (IGAE) del Ministerio de Hacienda, los miembros de la Junta Rectora asistentes a la reunión acuerdan por unanimidad aprobar las cuentas anuales del Consorcio Universitario del Centro Asociado de la UNED de Pamplona correspondientes al ejercicio 2021 y decidir que el resultado positivo arrojado en la cuenta de resultados económico patrimonial (80.054,99 €) pase a formar parte de la cuenta 120 del Balance de Situación.

b) Aprobación, si procede, del Presupuesto del Ejercicio 2023

Los miembros de la Junta Rectora aprueban por unanimidad la propuesta de presupuestos estimativos presentada para el ejercicio 2023, con las acciones derivadas de su aprobación, condicionándolos, no obstante, a que se puedan cumplir las previsiones de financiación de los entes consorciados.

3.- Gestión Específica del Centro Asociado

a) Gestión Académica

Implantación de nuevos Grados para el Curso 2022/2023

La Dirección del Centro informa que para el próximo curso académico la UNED ofertará, como novedad, el Grado en Educación Infantil y el Grado en Ingeniería de la Energía. Explica cómo se ha planteado la organización académica al respecto.

Aprobación del Plan Académico Docente 2022/2023

Los miembros de la Junta Rectora asistentes a la reunión aprueban, por unanimidad, el Plan Académico Docente presentado y acuerdan delegar en la Dirección del Centro cualquier ajuste que sea necesario en relación al mismo.

Plazas de Profesor Tutor – Convocatoria 2022/2023

Los asistentes a la reunión muestran su conformidad con la propuesta formulada por la Dirección del Centro y aprueban la convocatoria de nuevas plazas de profesor/a tutor/a al objeto de no superar los porcentajes máximos establecidos en el ROFCA.

b) Gestión Extensión Universitaria

Programa UNED Senior

Se informa por parte de la Directora del Centro manifiesta que, tras haber suspendido la celebración del programa durante la pandemia, se ha retomado nuevamente con notable éxito.

Cursos de Verano de las Universidades Navarras 2022

La Directora informa, particularmente al Vicerrector de Centros Asociados, sobre el programa elaborado por parte de UNED Pamplona para la XXII Edición de estos cursos.

c) Gestión del Personal

Informe sobre resultado final demanda judicial

Se procede a leer el fallo de la sentencia, que es firme, emitida por el Juzgado de lo Social nº 1 en el Procedimiento Ordinario 38/2021.



4.- Trámite de audiencia para el nuevo nombramiento de Director/a del C.A.

a) Vicerrectorado de Centros Asociados: Trámites e informe

Los miembros de la Junta Rectora asistentes a la reunión aprueban por unanimidad la propuesta formulada por el Vicerrector de Centros Asociados en lo referente al nombramiento de D^a. Teresa Imízcoz Beunza como nueva Directora del Centro Asociado de la UNED en Pamplona. Asimismo, aprueban también por unanimidad los aspectos relacionados con la vinculación y remuneración de la Sra. Imízcoz y que han sido expuestos por el Vicerrector de Centros.

b) Informe de gestión de la actual Dirección del Centro (Periodo 2015-2022)

D^a. Carmen Jusué Simonena expone brevemente a los miembros de la Junta Rectora lo que ha sido su gestión durante los siete años que ha ejercido como Directora.

5.- Ruegos y preguntas

El Representante de Profesores-Tutores y el Representante del PAS en esta sesión agradecen y reconocen la labor desempeñada por D^a. Carmen Jusué Simonena durante todos sus años de servicio.

No habiendo más ruegos ni preguntas se da por finalizada la sesión.

En Pamplona, a 2 de diciembre de 2022

El Secretario General

A blue ink signature is written over a circular blue stamp. The stamp contains the text 'UNIVERSIDAD NACIONAL DE EDUCACIÓN A DISTANCIA' and 'CENTRO ASOCIADO DE PAMPLONA' around the perimeter, with '2200 PAMPLONA' at the bottom.

Fdo. José Miguel Laco Irigoyen